

Medien-Mitteilung

Centro Internazionale di Scultura: Eröffnung verschoben auf das Jahr 2021

Peccia, 27.04.2020 – Auch das Centro Internazionale di Scultura (CIS) in Peccia ist in diesen speziellen Zeiten den Einflüssen der Corona Pandemie ausgesetzt.

Das „2020“ hätte für uns ein besonders Jahr werden sollen, die Eröffnung am 2. Mai 2020 hätte ein erster Paukenschlag sein sollen, dem eine ganze Reihe spannender Aktivitäten folgen sollte. Durch die speziellen Umstände sowie die Massnahmen des Bundes sowie des Staatsrates des Kantons Tessin hat unser Stiftungsrat die Verschiebung um ein Jahr beschlossen. Die Gesundheit und Sicherheit unserer BesucherInnen, Kunstschaffenden und Mitarbeitenden steht im Vordergrund.

Die Einweihung, das Programm für die internationalen „Artists in Residence“ sowie auch die Ausstellung zeitgenössischer Kunst durch Jose Dávila (Mexico) findet damit neu im Mai 2021 statt.

Mehrere Faktoren haben uns veranlasst diese schwierige Entscheidung zu treffen. Die fünf internationalen Künstler des «Artist in Residence» Programm sowie der Ausstellungs-Künstler (unter anderem aus Indien, Deutschland, Mexico usw.) werden voraussichtlich noch längere Zeit schwierige Verhältnisse für Reisen in die Schweiz haben. Wir wollen den Künstlern für unsere Aktivitäten im wunderschönen Tessiner Maggia-Tal von Mai bis Oktober beste Bedingungen und attraktive Möglichkeiten bieten. Eine Verschiebung und ein verkürztes Programm im Herbst können die hohen Erwartungen nicht erfüllen.

In der Zwischenzeit sind die Bauarbeiten abgeschlossen, die Ausstellungshalle ist bereit, die Maschinen sind installiert und die Werkzeuge einsatzbereit. Das CIS ist gerüstet, ab Mai 2021 ein tolles kulturelles Angebot für Besucher und Künstler anzubieten.

Trotz der schwierigen Umstände arbeitet das CIS-Team weiterhin mit Leidenschaft und Freude. Wir werden die Zeit nutzen, die zukünftigen Aktivitäten bestmöglich zu planen und vorzubereiten: Führungen, Kulturvermittlung, digitale Formate ... Einfallsreichtum und Kreativität werden geschärft, um ein noch eindrücklicheres Eröffnungsjahr zu organisieren! Jose Dávila und die jurierten „Artist in Residence“ haben bereits ihre Bereitschaft bestätigt, im Jahr 2021 einen wichtigen Beitrag für das „neue Eröffnungsjahr“ zu leisten.

Bilder des CIS in hoher Auflösung sind im Medienbereich auf unserer Homepage verfügbar:

<https://www.centroscultura.ch/it/media/foto>

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Thierry B. Burgherr, direttore ad interim (DE, FR, EN):

thierry.burgherr@centroscultura.ch

Joëlle Bonardi, collaboratrice comunicazione e marketing (IT, FR, EN):

joelle.bonardi@centroscultura.ch